
Mon nom de guerre c'est Zacharie le rouge;

Personne ne m'a jamais fait courber l'échine!
Je suis comme qui dirait l'ancien du Tian An Men rural! 
Eh ouais, y'a pas qu'à Pékin qu'on est dans l'pétrin!

Je me souviens, y'avait plein de loups dans la bergerie et ils avaient fait contre nous un 
pacte, mais sur nous sans impact, celui de mobiliser les militaires sur nos milliers de terres 
sans notaires... et y'aurait fallu nous terrer et nous taire!?!?!

Je m'entends encore gueuler comme un agneau pascal juste avant qu'il ne rende l'âme à 
Allah:

"Foutez-nous la paix avec vos Tanks...
Tant qu'vous voudrez nos terres, vous aurez la guerre!"

Depuis je me suis toujours saigné aux 4 veines pour une agriculture naturellement 
humaine, sans OGM; je me lève à 4h tous les matins et j'attends les chars latents, en vain, 
seul contre tous, comme à Tian An Men... Et un matin, à la sortie du centre de transfusion 
de Millau ils m'ont cueilli... pour avoir donné mon sang tôt...

Comme m'a dit José la dernière fois qu'il est venu me rendre visite en prison:
"C'est malheureux, quand on se bat pour une juste cause, on finit tous taulards Zac!"
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